

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 25. November 2014

Pflege statt Reparatur von infrastrukturellen Bauwerken

Die Ludwigsrampe als Zugang zur Theodor-Heuss-Brücke ist an der kurvenäußeren Seite derart mit Rank- und Kletterpflanzen überwuchert, dass zum einen der Gehweg in der Breite eingeschränkt und zum anderen Beton und Asphalt stellenweise kaum mehr sichtbar sind. Eine ähnliche Situation gibt es an mehreren Bauwerken im Stadtgebiet.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, infrastrukturelle Bauwerke, wie Brücken, Treppen, Unterführungen etc., durch Pflege (Entfernen von Grünbewuchs, häufigere Reinigung etc.) von zerstörendem Angriff zu befreien, um damit regelmäßige Sichtkontrollen zu ermöglichen, den Wohlfühlfaktor für die Bevölkerung zu erhöhen und letztlich den späteren Wartungs-, Reparatur- und Erneuerungsaufwand zu verringern. Langfristig können dadurch Erhaltungsmittel in investive Maßnahmen umgeleitet werden.

Beschluss Nr. 0164

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin